

EEEE HELL GERMANNELL GERMANNEN GERMANNEN

Moderationshilfe zu GEWALTFREIHEIT

Gewaltfreiheit bedeutet Konflikte ohne Gewalt oder deren Androhung zu lösen. Dazu gehört auch verbale Gewalt.

- * Wo finden wir die Aufforderung zu Gewaltfreiheit im Grundgesetz?
 - Art. 1, 2 und 4
 - Art. 3.3
 - Art. 5.1 und 5.2

Info: Das Grundgesetz wurde nach dem Zweiten Weltkrieg im Auftrag der drei westlichen Besatzungsmächte (USA, Großbritannien und Frankreich) in Auftrag gegeben. Der Parlamentarische Rat aus gewählten Vertreter*innen brauchte 9 Monate, um das Grundgesetz auszuarbeiten. Es steht für das Ende einer Zeit von Gewalt und Unterdrückung und einen demokratischen Neubeginn.

QUARARO Stufe 2: Lerne Neues kennen